

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	31/08/2016
Mención	Universidad Alberto Hurtado expulsa a 3 estudiantes que participaron en las tomas. Habla Eduardo Silva SJ, rector UAH, y Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

La Universidad Alberto Hurtado decidió expulsar a tres de sus alumnos y suspender a otros 22 que participaron en las tomas de junio y julio pasado.

Habla:

- Eduardo Silva, rector Universidad Alberto Hurtado.
- Gustavo Orellana, presidente de la Federación de Estudiantes.
- Gabriel Iturra, vocero de la Confech.

Mención:

- Adriana Delpiano, ministra de Educación.

Conduce: Andrea Aristegui - Antonio Quinteros.